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Weiterstadt, den 19. Januar 2018 

 
 

Anfrage zum Einsatz von Pflanzenbehandlungs – und 

Schädlingsbekämpfungsmitteln (PBSM), insbesondere Glyphosat, 

Deiquat oder andere Entlaubungsmittel und Neonikotinoide auf allen 

Feldern in der Gemarkung Weiterstadt einschließlich der verpachteten 

Felder  

 
Sehr geehrter Herr Dittrich, 
 
bitten nehmen Sie folgende Anfrage auf die nächste Tagesordnung: 
 

 
1. Wurde Glyphosat im Jahr 2017 (und davor) auf landwirtschaftlichen Feldern in 

der Weiterstädter Gemarkung versprüht? 
2. Wurden Entlaubungsmittel im Jahr 2017 (und davor) auf landwirtschaftlichen 

Feldern in der Weiterstädter Gemarkung versprüht?  
3. Wurden Neonikotinoide im Jahr 2017 (und davor) auf landwirtschaftlichen 

Feldern in der Weiterstädter Gemarkung versprüht?  
4. Welche anderen Pflanzenschutzmittel wurden im Jahr 2017 und davor 

verwendet? 
5. Sind innerhalb der letzten 10 Jahre signifikante Änderungen der 

Einsatzmengen (kg/ha Fläche / Jahr) zu verzeichnen?  
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6. Mit welchen Mitteln unterstützt die Stadt Weiterstadt ihre Landwirte, um auf den 
ökologischen Anbau umzusteigen oder auch die Reduzierung des Einsatzes von 
PBSM vorzunehmen? 

7. Sind diese Themen auch Bestandteil der Gespräche am runden Tisch mit den 
Landwirten? 

8. Wann und wo werden die Ergebnisse aus diesen Gesprächen dem Parlament 
vorgestellt? 

9. Wird eine Übersicht über die Belastung der letzten Jahre mit PBSM im  
Umweltbericht enthalten sein, der 2018 (endlich) vorgelegt werden soll? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
Gunter Wächter 
Fraktionsvorsitzender 
 
 

 
 
 
i.A. Birgit Becker 
Stellvertretende Vorsitzende 


